

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil 'alamin, Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT. Yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya yang begitu besar, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “ **Pengaruh Penggunaan *Social Media Marketing* Instagram Terhadap Keputusan Pembelian Sayuran pada Sayur *Fresh Tasik*”**. Sholawat beserta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Yang membawa dunia kegelapan menjadi dunia penuh penerangan, kepada keluarganya, kepada para sahabatnya, dan mudah-mudahan sampai kepada kita selaku umatnya. Aamiin.

Skripsi ini dibuat sebagai syarat meraih gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Penulis menyadari betul bahwa keberhasilan dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak yang terlibat, sehingga pada saat ini, dengan segala kerendahan hati dan rasa hormat, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. Selaku Ketua Komisi Pembimbing dan Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, yang telah memberikan arahan, nasihat, sumbangan pikiran dan juga dukungan sepenuhnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Dr, Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si. Selaku anggota komisi pembimbing yang telah mengarahkan, memberikan informasi serta memberikan bantuan dan dukungan sepenuhnya kepada penulis dalam menyusun skripsi ini.

Dr. H. D. Yadi Heryadi, Ir., M.Sc., Hj. Enok Sumarsih, Ir., M.P., dan Hendar Nuryaman, S.P., M.P. Selaku Komisi Penguji yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk hadir dan melakukan pengujian dari tahap awal sampai akhir. Penulis sangat menghargai semua masukan dan saran yang telah Bapak/Ibu berikan selama proses penulisan skripsi ini. Penulis berharap semua masukan yang telah diberikan akan menjadi berguna untuk meningkatkan kualitas skripsi ini.

Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P. Selaku Dosen Wali yang telah mengarahkan dan memberikan bantuan kepada penulis selama perkuliahan berlangsung. Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. Selaku Ketua Jurusan Agribisnis yang telah memberikan pembelajaran yang penting bagi penulis.

Seluruh pengajar dan civitas akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang umumnya membantu penulis selama pelaksanaan perkuliahan sampai ke tahap ini. Dan semua responden yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk mengisi kuesioner secara sukarela.

Kedua orang tua penulis Ayahanda Sarkim dan Ibunda Redah tercinta, Kakak Wati dan Adik Wina tersayang beserta seluruh keluarga besar penulis. Terimakasih atas setiap pengorbanan, jerih payah dan segala bentuk usaha yang diberikan kepada penulis, serta selalu ada untuk mendukung dan memberikan doa restu yang tak henti-hentinya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Teman-teman terbaik penulis selama melakukan perkuliahan yaitu, Luthfi, Asep, Risal, Indra, Agni, Mi'raz, Argy, Angga, Irfan, Thoriq, Alfian, Rifki, Radit, Sopyan, Rais, Apdan dan Septian sebagai member *group* WhatsApp L-OTTE-W yang selalu memenuhi *chat line* dan menghibur penulis. Terimakasih atas candaan yang telah diberikan, dukungan dan juga doa yang tulus tentunya. Serta rekan-rekan Fakultas Pertanian 2018 khususnya, dan kepada semua mahasiswa Unsil umumnya yang selalu memberikan dukungan dan juga motivasi kepada penulis sehingga penulis mampu sampai di titik ini, dan kepada semua pihak yang telah terlibat dalam membantu dan mendukung sepenuhnya penulis selama menempuh pendidikan dasar sampai sekarang dalam menyusun skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, baik itu dari segi penulisan maupun dalam penyampaian isi. Maka dari itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kemajuan di masa depan kelak. Demikian skripsi ini dibuat, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada para pembaca.

Tasikmalaya, Maret 2023

Penulis